

Provincia de Los Andes:

Un total de 63 organizaciones se adjudican proyectos del Fondo Nacional del Adulto Mayor

En el Patio Gabriela Mistral del edificio de la Delegación Presidencial Provincial (DPP) de Los Andes se desarrolló durante la tarde del pasado martes, la ceremonia de adjudicación de los Fondos del Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) 2025.

La actividad fue encabezada por el delegado presidencial provincial, **Cristian Aravena**, junto a la Seremi de

• **Más de \$50 millones fue la inversión para el financiamiento de estas iniciativas.**—

Desarrollo Social y Familia, **Claudia Espinoza**, y la coordinadora regional de Senama, **Carolina Rothen**, además de alcaldes, parlamentarios y representantes de las distintas comunas de la Provincia de Los Andes.

En esta oportunidad, 63 organizaciones de personas mayores de

la provincia resultaron beneficiadas, con una inversión que supera los \$57 millones, recursos que les permitirán concretar proyectos en áreas como voluntariado, compra de equipamiento, recreación, turismo, cultura y arte.

El delegado provincial, Cristian Aravena, señaló que «se notó un



Un total de 63 organizaciones recibieron el Fondo Nacional del Adulto Mayor en la Provincia de Los Andes.

trabajo muy ordenado tanto de nuestro equipo del Departamento Social como de los distintos encargados de cada municipio. Muy contentos por esta entrega y qué mejor que ver contentas a nuestras personas mayores».

Por su parte, la Seremi de Desarrollo So-

cial y Familia, Claudia Espinoza, destacó la motivación de los clubes que postularon y se adjudicaron los proyectos. «Estamos muy contentos, porque precisamente la entrega de los resultados del Fondo del Adulto Mayor y la asignación a cada una de las organizaciones es un hito muy importante. El fondo tiene la finalidad de promover la participación, las iniciativas que no solamente van en beneficio de quienes participan, sino que también a veces por solidaridad y colaboración».

Finalmente, la coordinadora regional del Senama, Carolina Rothen, destacó el esfuerzo realizado por los postulantes para de-

sarrollar trabajos con la viabilidad necesaria para su realización. «Queremos hacer un gran reconocimiento al trabajo, al esfuerzo y a la calidad de los proyectos que han entregado, además de que son muy rigurosos en sus procesos. Es muy importante para nosotros, no tan solo fomentar la participación, sino que descentralizar las instancias para las personas mayores», cerró.

El evento incluyó la premiación de las organizaciones ganadoras y una presentación artística a cargo de las parejas ganadoras del Campeonato Regional de Cueca del Adulto Mayor y del Ballet Folclórico Senior Bafose.

